

Hiermit stelle ich den Antrag, dass der

§2 Einzelmeisterschaften

2.3 LandesJugendEinzelMeisterschaften – Berechtigung und Gruppeneinteilung

(...) Hat die Schachjugend mehr Kontingentplätze als Landesmeister, rücken die Nächstplatzierten unter Berücksichtigung der unter 2.1b aufgelisteten Feinwertungen nach, bis alle Kontingentplätze vergeben sind.

durch

§2 Einzelmeisterschaften

2.3 LandesJugendEinzelMeisterschaften – Berechtigung und Gruppeneinteilung

(...) Hat die Schachjugend mehr Kontingentplätze als Landesmeister, rücken die Nächstplatzierten nach, bis alle Kontingentplätze vergeben sind. Bei Punktgleichheit wird ein Stichkampf mit dem nachfolgenden Modus durchgeführt:

1. 2 Partien mit dem Zeitmodus des zu qualifizierenden Turniers
2. 2 Schnellschachpartien á 15min pro Spieler
3. 2 Blitzpartien á 3min+2sec von Beginn an pro Spieler
4. 1 Partie Armageddon, Weiß 6 min und Schwarz 5 min, gewinnt Weiß hat er gewonnen, bei Remis oder Sieg Schwarz gewinnt Schwarz die Partie

Die Farben für die Partien der verschiedenen Kategorien werden jeweils zu Beginn gelost.

geändert wird und

der Absatz 2.2d gestrichen wird.

Begründung:

Durch die Änderung der Turnierordnung im letzten Jahr, blieb zwar der Ablauf der Stichkämpfe in der Turnierordnung, tritt aber gar nicht in Kraft, da sie durch die Regelung im letzten Absatz von 2.3 irrelevant wird. Die Plätze werden durch die Feinwertungen verteilt, dadurch kann es in großen Altersklassen durch eine „glückliche Paarung“ im Schweizer System bereits entschieden sein, wer zur Deutschen fährt. Ein Stichkampf würde ein eindeutiges Ergebnis geben.

Der Absatz 2.2d wäre nicht mehr nötig, da die Modi jetzt in diesem neuen Absatz mit aufgenommen wären.